
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Taliban kämpften gegen die , die Afghanistan besetzt hielten.

Zuerst waren es die Russen, dann die Amerikaner mit befreundeten .

Während der Kämpfe waren die Taliban sehr grausam.

Sie töteten viele , die keine Soldaten waren.

Mädchen durften nicht zur Schule gehen.

Frauen durften keinen  ausüben.

Sie durften auch nicht zu einem männlichen Arzt gehen.

Als Frau konnte man nur aus dem ,

wenn ein männlicher Verwandter mitkam.

Sport treiben durften nur Männer.

Die  verboten auch Fernsehen und Musik.

Niemand konnte die Taliban richtig besiegen.

Sie konnten sich zum  in Pakistan verstecken.

Das ist ein Nachbarland im Süden.

Im  2021 verließen die meisten ausländischen Soldaten Afghanistan.

Da eroberten die Taliban den  des Landes in kurzer Zeit zurück.

Die Taliban begannen darauf, ihre alte  wieder aufzubauen.

Sie benannten das Land um in „Islamisches Emirat Afghanistan“.

Sie versprachen, das  anders zu führen als früher:

Mädchen so4en weiterhin die Schule besuchen dürfen, Frauen ihren  ausüben.

Viele Frauen trauen diesen Versprechungen nicht und leiden unter .

Wer kann, versucht das Land zu verlassen.
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